

### Der fliegende Koffer.

---

Es war einmal ein Kaufmann, der war so reich, daß er die ganze Straße und beinahe noch ein Gäßchen dazu mit Silbermünzen pflastern konnte; aber das that er nicht, er wußte sein Geld anders zu brauchen, und gab er einen Schilling aus, so bekam er einen Thaler wieder; so ein Kaufmann war er — und da starb er.

Der Sohn bekam nun all' dies Geld. Der lebte aber lustig und in Freuden, ging jede Nacht auf die Maskeraden, machte Papierdrachen von Thalerzetteln, und nahm Doppellouis'd'ors statt der Steine zum Jungfernschrittwerfen über den See; da mußte denn das Geld wohl schwinden, und das that es auch; zuletzt hatte er nur noch zwei Groschen und kein anderes Zeug, als ein